



Nouveau protocole sanitaire d'accueil des élèves du collège René Caillié

publié le 05/11/2020

Madame, Monsieur,

Pour faire suite aux directives gouvernementales et au nouveau protocole sanitaire renforcé, vous trouverez en pièce jointe le protocole d'accueil de nos élèves établi à partir des instructions ministérielles du nouveau protocole sanitaire et en fonction de nos contraintes établissement.

Le principe est celui d'un accueil de tous les élèves, à tous les niveaux et sur l'ensemble du temps scolaire dans le respect des prescriptions émises par les autorités sanitaires.

Ce protocole sera effectif à compter du lundi 9 novembre 2020 à partir de 8h. J'en ferai une présentation le soir même lors de la séance du Conseil d'administration.

Je n'ignore pas les contraintes que cela entraîne dans votre fonctionnement quotidien mais cela devrait permettre de participer à l'effort national pour enrayer cette pandémie et pour, je l'espère, l'éradiquer et retrouver au plus vite un fonctionnement normal.

Merci de votre compréhension.

Olivier Zanin

Principal du collège.

 [protocole_a_compter_du_9_novembre](#) (PDF de 378.8 ko)